

---

**De:** Hélène FINE  
**Envoyé:** jeudi 20 mars 2025 17:12  
**À:** enquetepublique  
**Objet:** réponse positive

Bonjour,

Perdre une personne qu'on a aimé et devoir, s'il est athée, lui faire nos adieux sur le parking de la maison funéraire est extrêmement difficile, et en plus devoir faire des kilomètres pour son dernier adieu, est inhumain....

La situation proposée pour le futur crématorium est parfaite, entre le cimetière et la maison funéraire, que demander de mieux pour offrir un peu de paix dans ce terrible moment.

Cordialement